



La entidad celebró en agosto un campamento para niños

La asociación de diabéticos, invitada a participar en un simposio en Oporto

Redacción / Ferrol

La Asociación de Diabéticos Ferrolterra ha recibido la invitación para participar en unas jornadas sobre el pie diabético que se desarrollarán en Oporto los días 4 y 5 de noviembre.

Se trata del quinto curso monotemático del servicio de endocrinología, diabetes y metabolismo del Hospital General de San Antonio de Oporto que lleva por título "La prevención de la catástrofe".

Especialistas portugueses

y de países como Estados Unidos asistirán a este encuentro, en el que se abordarán, entre otros aspectos, la prevención del pie diabético, el tratamiento de heridas, las úlceras crónicas, el pie neuropático y neuroisquémico, la rehabilitación o la importancia de la terapia multidisciplinar.

La asociación local pretende aprovechar esta invitación para dar a conocer el programa de Turismo de Saúde que desde hace años organiza en colaboración con la Xunta de Galicia.

Subvenciones y futuras colaboraciones

La Asociación de Diabéticos Ferrolterra participó el pasado sábado en el Club Náutico de Panxón en una jornada festiva promovida por Serafín José Vidal con el fin de propiciar un encuentro entre los asistentes al campamento celebrado en agosto en A Devesa, al que asistieron niños con y sin diabetes. Todos los jóvenes —un total de cuarenta— fueron agasajados con una comida —los acompañaron sus familiares— y un lote de regalos que fueron entregados por Guillermo Blanco Refojos, gerente de Facore. Colaboraron asimismo las entidades Caixanova y Banco Galego y la empresa Xiloga, de As Somozas. Asimismo, la asociación de diabéticos recibió un donativo de 3.000 euros por parte del presidente de la Asociación de Cirujanos de Vigo (Acirvi), José Enrique Iglesias. Según señaló José Martínez, secretario de la entidad naronesa, hubo el compromiso de mantener esta ayuda en años próximos. También se habló de una futura colaboración con el Concello de Nigrán, representado en el encuentro por la edil Aurora Carbajal.